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Indica  ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
Estadual  Chefe da Casa Civil,  com cópia aos
Excelentíssimos  Senhores  Presidentes  do
MT-Gás e do Desenvolve-MT, a necessidade de
viabilizar a criação e implantação de política de
incentivo  ao  uso  de  carros  movidos  a  gás
natural,  por  meio  bônus  aos  motoristas  de
aplicativos e aos taxistas.

 Com fulcro no que dispõe o Art. 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor Secretário Estadual Chefe da
Casa Civil, com cópia aos Excelentíssimos Senhores Presidentes do MT-Gás e do Desenvolve-MT, a
necessidade de viabilizar a criação e implantação de política de incentivo ao uso de carros movidos a gás
natural, por meio bônus aos motoristas de aplicativos e aos taxistas.

JUSTIFICATIVA

É fato notório que o aumento nos valores dos combustíveis tem causado grande impacto no orçamento
doméstico de todos mato-grossenses, mas a categoria dos motoristas de aplicativos e dos taxistas teve um
impacto extra, já que muitas vezes o preço do etanol e da gasolina pode inviabilizar tal atividade.

Após pesquisar a solução encontrada por outros estados brasileiros, observamos que Minas, Amazonas e
Paraíba criaram políticas de incentivo à conversão de veículos para sistema Gás Natural Veicular-GNV.

Nossa indicação consiste na criação de um bônus, a ser concedido ao motorista que efetuar, ou que tenha
efetuado durante a Pandemia de covid-10, a conversão de seu veículo de trabalho ao GNV.

Esse bônus seria no valor aproximado R$ 4.000,00 (quatro mil reais) e seria entregue em metros cúbicos de
gás, estimulando os postos de GNV no estado.

Entendemos ser de iniciativa do Executivo a formulação de tal política pública, assim encaminhamos a
presente indicação. Mas também deixamos registrado o nosso empenho em discutir e aprovar tal medida, na
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oportunidade de apresentação de proposta legislativa nesse sentido.

Desse modo, em face do exposto, considerando a relevância do pleito em questão, cabe-me levar ao
conhecimento de meus distintos Pares a presente matéria legislativa, aos quais solicito, nesta oportunidade,
o devido apoio para a sua regimental acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 21 de Setembro de 2021

 

Eduardo Botelho
Deputado Estadual
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